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n -11121 dei Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller, Svihalek 
und Genossen 
an die Bundesministerin für Umwelt,Jugend und Familie 
betreffend Unkrautvertilgungsmittel 

Im Zuge der Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr. 5206/J wurde vom 
Bundesministerium für öffentliche Wirtschaft und Verkehr eine sehr detail
lierte Darstellung der Mengen und Sorten von Unkrautvert.ilgungsmittel, wel
che die ÖBB verwenden, gegeben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an die Bun= 
desministerin für Umwelt, Jugend und Familie nachstehende 

A n fra g e : 

1. Wie beurteilen Sie bzw. die Ihnen zur Verfügung stehenden Fachleute die 
von den ÖBB derzeit verwendeten Unkrautvertilgungsmittel? 

2. Sind Ihnen umweltverträglichere Methoden bzw. deren Anwendung in ande
ren Ländern bekannt? 

3. Wenn nicht, sind Sie bereit, eine entsprechende Erhebung durchführen zu 
lassen? 

4. Werden in dieser Anwendungsform derartige Unkrautvertilgungsmittel nur 
bei den ÖBB eingesetzt oder sind Ihnen, abgesehen von der Landwirt
schaft auch andere Anwendungsgebiete bekannt, insbesondere z.B. im Rah
men der Straßenverwaltungen? 

5. Sind Sie in der Lage, analog zur Darstellung betreffend ÖBB auch eine 
entsprechende Übersicht über die Verwendung von Unkrautvertilgungsmit
tel im Bereich der Bundesstraßen- und Autobahnverwaltung zu erstellen? 
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